

Ref: CC/CP (12) 08

Frau Katrin Moosbrugger wird neue Stellvertretende Generalsekretärin der ZKR



- Frau Moosbrugger ist zur Stellvertretenden Generalsekretärin der Zentralkommission für die Rheinschifffahrt (ZKR) ernannt worden und wird ihr neues Amt am 21. Januar 2013 antreten.
- Sie ist die Nachfolgerin von Herrn Hans van der Werf, der am 1. September 2012 das Amt des Generalsekretärs übernommen hat.

Straßburg, den 8.10.2012

Frau Katrin Moosbrugger ist von den Delegationen der Mitgliedstaaten der Zentralkommission für die Rheinschifffahrt mit Wirkung zum 21. Januar 2013 zur Stellvertretenden Generalsekretärin der ZKR ernannt worden. Zuletzt war sie seit Januar 2011 als Stellvertretende Unterabteilungsleiterin für Häfen und Binnenschiffsverkehr im französischen Verkehrsministerium tätig. Frau Moosbrugger tritt die Nachfolge von Herrn Hans van der Werf an, der mit Wirkung zum 1. September 2012 zum Generalsekretär der ZKR ernannt worden war.

Frau Moosbrugger ist ausgebildete Juristin mit den Spezialgebieten französisches, deutsches und europäisches Recht und Absolventin der renommierten Verwaltungshochschule ENA (Jahrgang Léopold Sédar Senghor 2004). Nach Abschluss der ENA trat sie in den Dienst des französischen Umweltministeriums. Im Jahre 2007 wechselte sie ins Verkehrsministerium, wo sie insbesondere mit Hafen- und Binnenschiffsverkehrsfragen sowie verkehrsbezogenen Umweltschutzfragen befasst war. Als Sachverständige Frankreichs leistete sie zudem einen aktiven Beitrag zu den Arbeiten der

Zentralkommission. So engagierte sie sich z. B. bei der Umsetzung des Übereinkommens über die Sammlung, Abgabe und Annahme von Abfällen in der Rhein- und Binnenschifffahrt (CDNI), in dessen Rahmen sie auch den Vorsitz der Konferenz der Vertragsparteien übernahm.

Frau Moosbrugger, die sowohl die französische als auch die deutsche Staatsbürgerschaft besitzt, freut sich auf die neuen Herausforderungen, die sie im Sekretariat einer internationalen Organisation erwarten. Ihre Tätigkeit bei der Zentralkommission wird sich auf übergreifende Fragen im wirtschaftlichen, sozialen und ökologischen Bereich der Binnenschifffahrt konzentrieren und damit eine logische Fortsetzung ihrer bisherigen beruflichen Laufbahn markieren.

Über die ZKR (<u>www.ccr-zkr.org</u>)

Die Zentralkommission für die Rheinschifffahrt ist eine internationale Organisation, die Hauptverantwortung für die verordnungsrechtliche Tätigkeit im Hinblick auf die Rheinschifffahrt trägt. Sie übernimmt Aufgaben im technischen, juristischen, wirtschaftlichen und ökologischen Bereich. In allen Arbeitsbereichen sind Effizienz des Transports auf dem Rhein, Sicherheit, soziale Belange und Umweltschutz die Leitlinien des Handelns der ZKR. Viele Aktivitäten der Zentralkommission gehen heute über den Rhein hinaus und beziehen sich in einem weiteren Sinne unmittelbar auf alle europäischen Binnenwasserstraßen.

Kontakt

Sekretariat der ZKR +33 3 88 52 20 10 / ccnr@ccr-zkr.org